

FEAMP

Construction d'une ferme d'élevage

Mesure 48 de la priorité 2 : encouragement à une aquaculture durable et investissements productifs en aquaculture

La SAS Aqua Austral située sur la commune de l'Etang-Salé depuis 2016 est directement intégrée sur le site de la ferme piscicole de Max Dyckerhoff qui y exploite un élevage de tilapias depuis 1993.

Depuis 2015, la SAS Aqua Austral a démarré l'activité de grossissement des esturgeons et sa production de vente en filets.

Le projet soutenu par le FEAMP consiste à créer un élevage de 80 tonnes de stock d'esturgeons pour produire 1 tonne de caviar, d'ici l'horizon 2024 sur l'exploitation aquacole déjà existante.

Le FEAMP soutient ce projet de diversification aquacole. Des investissements matériels pour les bassins (pompes, matériels d'oxygénation, de filtration et de désinfection...), seront réalisés ainsi que l'acquisition de groupes froids pour la régulation thermique.

La récolte de caviar s'effectuera tout au long de l'année et l'écoulement sera réalisée : 10% sur le site, 20% dans les CHR (Cafés, Hôtel et Restaurants) locaux et compagnies aériennes et le reste dans les ventes à l'export (Europe et océan Indien).

Quelques indicateurs prévisionnels de l'opération :

- création de 80 tonnes de stock d'esturgeons
- production d'1 tonne de caviar/an
- création de 4 Etp

Coût de l'opération et financement éligible : 914 223,51 €

UE FEAMP : 548 534,10 €

Etat : 91 422,35 €

Région : 91 422,35 €



Source photo : Aqua Austral

*Ce projet est cofinancé
par le Fonds européen pour les affaires maritimes et
la pêche*